

## HYPOTHÈSE ET NOM DU PROJET

La première hypothèse que j'ai eu était de faire un projet basé sur les annonces d'animaux à donner ou vendre sur internet mais dans un soucis législatif, cette idée a vite été abandonnée contre un site regroupant les annonces de vente de répliques d'airsoft.

Pour commencer la recherche du nom de mon projet, j'ai ciblé différents mots de vocabulaire en accord avec mon thème. J'ai ajouté à cela une autre liste avec les valeurs que je souhaitais véhiculer.

### Mot en rapport :

- RÉPLIQUE / *REPLICA* / AIRSOFT GUN
- AIRSOFT
- ARME / WEAPON / GUN
- SECONDE MAIN
- OCCASION
- "STORE"

### Valeur :

- FACILITÉ
- CONVIVIALITÉ / FRIENDLY
- RENCONTRE / MEET
- PASSIONNÉ
- INTERNATIONAL
- DÉCOUVERTE / DISCOVER

De ces premières recherches, j'ai établi des premiers jets de noms en essayant différentes combinaisons plus ou moins farfelues.

### Idée de nom :

- RAO ? [RÉPLIQUE D'AIRSOFT  
D'OCCASION]
- EASY REPLICA
- REP'OCCAS
- *MEET YOUR [NEXT] REPLICA*
- REPLICA DISCOVERY
- REPLICA MEETING

J'ai finalement fait au plus simple et efficace en ne gardant que le terme "**REPLICA**".



## DIFFICULTÉS

### Législation

La plus grosse difficulté que j'ai rencontré dans ce projet était le côté législatif qui m'avait déjà poussé à abandonner ma première idée de projet.

Pour mon hypothèse finale, le problème a été le même et je ne m'en suis rendue compte que quelques jours après avoir lancé mon projet.

Concernant les ventes et achats de répliques d'airsoft, rien ne peut se faire en ligne en Belgique. J'ai donc dû trouver une solution pour pallier ça. Mon site n'était donc plus un catalogue de réplique mais une mise en relation entre les particuliers qui souhaitent finaliser une transaction.

J'aurais clairement dû me renseigner directement sur ça puisque j'avais déjà été confronté à ce cas de figure.

### Connaissances

Une autre difficulté que j'ai rencontrée, c'était mes connaissances sur le sujet. Je n'en avais pas. J'ai donc passé énormément de temps à discuter du sujet avec des connaisseurs mais ça a finalement beaucoup servi puisqu'en même temps que j'en apprenais sur le sujet, je comprenais également les détails que j'allais devoir mettre en place dans mon projet comme les détails qui intéressent un futur acheteur sur une réplique d'airsoft.



## TESTS ET RETOURS UTILISATEURS

Pour la réalisation de mon projet, j'ai utilisé plusieurs moyens de communication.

- LIVE
- PARTAGE D'ÉCRAN VIA DISCORD
- CONVERSATION AUDIO

### Live

Pour les tests en live, j'avais la chance d'avoir une personne qui maîtrise le sujet avec moi. J'ai donc pu lui faire tester les différentes phases de mon projet afin de l'améliorer au fur et à mesure directement.

### Partage d'écran via Discord

Les partages d'écran avait cet avantage où je voyais plus facilement où les personnes essayaient de cliquer etc.

Ça demandait juste un peu plus de préparation pour organiser les tests comme rédiger le scénario à l'avance et l'envoyer à la personne mais rien de bien dramatique.

### Conversation audio

Je pense que cette technique était la plus compliquée, autant pour mon utilisateur qui devait me communiquer ce qu'il faisait, comment il le faisait, etc, que pour moi où prendre des notes sur quelque chose que l'on ne voit pas relève d'une plus grande difficulté.

Les retours que j'en ai eu mon permis de définir plus précisément par exemple les différentes catégories à proposer sur mon site pour référencer les répliques. Certains de mes utilisateurs me parlait de l'importance des informations de base de la réplique comme sa marque ou sa puissance alors que d'autre utilisateur soulignait que dans la vente de seconde main de réplique, il était intéressant de savoir si oui ou non les répliques avaient subis des modifications, si elles avaient toujours leur boîte d'origine ou encore leur facture d'achat.



## CONCLUSION

À l'aide de toutes ces discussions, je me suis rendue compte que mon site pouvait avoir un réel potentiel autant d'un point de vue pratique pour vendre ou acheter des répliques d'occasion mais également d'un point de vue humain car ça pousse des personnes ayant la même passion à se rencontrer.

Bien que le site à l'heure actuelle n'est prévu que dans le cas de la législation belge, il offre un réel avantage avec son système de recherche par caractéristique pour faire gagner un temps précieux aux recherches des utilisateurs.

## AVENIR DU PROJET

Replica pourra déployer un plus large choix de sélection de matériel d'airsoft en plus des répliques comme par exemple de l'équipement tel que les tenues, gilets pare-balles, gants ou même encore sur les accessoires des répliques tels que des chargeurs agrandis ou bien même des silencieux, etc.

Suivant le succès de Replica, il est envisageable d'en exporter son concept à l'international en proposant non plus des zones de ventes par provinces mais par pays et en proposant une traduction pour le site en différentes langues.